

## ANTRAG

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



20.01.2022

Tagesaltenpflege "Herbstlaube" während des Neubaus des Thomas-Wimmer-Hauses eine Zwischennutzung ermöglichen

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, alle Möglichkeiten auszuschöpfen die Tagesaltenpflege "Herbstlaube" während des Abrisses und Neubaus des Thomas-Wimmer-Hauses eine Zwischennutzung zu ermöglichen, die in der Nähe des derzeitigen Standortes ist.

### Begründung

Die Tagesaltenpflege "Herbstlaube" stellt einen wichtigen Bestandteil für die Pflege der Senioren im Viertel dar. Während des Abrisses und Neubaus muss die Tagesaltenpflege weichen und es muss ein Ersatzstandort gefunden werden. Dieser soll in der Nähe des jetzigen gesucht werden. Die dringend benötigten Plätze müssen zwingend erhalten bleiben, um pflegenden Angehörigen nicht die Möglichkeit der Betreuung und des Besuches ihrer Angehörigen zu nehmen.

Alexandra Gaßmann  
Stadträtin